
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 12.09.16
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Anja Förster X

Denise Kaupat X

Dimitrij Leus X

Dunja Arens X

Ekatarini Karapantsjou X

Gary Strauß X

Imanuel Heymans X

Jakob Fortmeier X

Jan-Niklas Jahnke X

Jessica Lea Bender X

Johannes Schwabroh X

Marc-Oliver Bahl X

Marco Kalaitzis X

Miriam Dreesbach X

Saskia Janshoff X

Saskia Koza X

Sven Langwasser X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle X

Aron Thoener X

Bettina Heiligtag X

Matthias Hempel X

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Arantxa Bößem X

Sascha Graßhoff X

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtig zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: Abstimmung
Dafür:  6
Dagegen:  1
Enthaltungen: 4
Angenommen

→Post:
 Keine

→E-Mails:
 Keine

→Berichte:  
 Marco tritt als Rat zurück.
 Jakob war heute nicht einkaufen, da es kein Bier gab.
 Denise: Es war heute QVM, (Antrag für neue Beamer und Stühle).

Top 1:  : Bier
 Problematik, dass das Bier ggf nicht für 550 Studenten reicht und man die

Mengen etwas aufstocken.
 Es wird überlegt, dass bei ca 300 Teilnehmern inklusive Rat und Helfern das

Bier ausreichen werden.

Top 2:  : ESAG
 Das Bier soll nur an den abgesprochenen Tagen (Donnerstag und ggf Freitag)

ausgeschenkt wird.
 Die Ralley ist fertig und wurde in der Gruppe Hochgeladen, wir sollen uns die

bitte einmal anschauen.
 Spiele werden nächste vorgestellt.
 Jakob macht im laufe der Woche die Präsentation fertig, setzt sich nochmal

mit Lea zusammen und gibt nächste Woche noch ein Update
 Saskia J. Und Bettina haben sich Kneipen angeschaut um dort mit den Erstis

trinken zu gehen, sie schlagen das Lot Jonn (kompletter Abend jeder Shot 1€,
es darf dort als Ausnahme auch gegessen werden) als Kneipe vor.



Antrag, dass das Lot Jonn als Kneipe für die ESAG (Mittwochs) für den
Kneipenabend genutzt wird.
Dafür:  11
Dagegen:  1
Enthaltungen: 2
Bettina Kümmert sich

 der Scherzer möchte uns nur einen Kühlwagen geben, wenn wir keine
Getränke bei ihm bestellen wollen.

 Es muss sich um einen Kühlwagen oder alternativen gekümmert werden.
(Matthias fragt bei einer Freundin nach)

 Dunja hat sich um einen Bully bemüht und welcher sich auch verwendet
werden kann.

 Erstihefte wird heute abgeschickt

Top 3:  : Präp-Bestecke
 Jakob ruft morgen bei Frau Prof. Bauer und Herrn Dr. Fink an und fragt nach

ob es Änderungsbedarf gibt.
 Skalpell Aufhängung wurde bemängelt.

Antrag das 500 Präp-Bestecke zu bis zu je 18€ bestellt werden.
Dafür:  8
Dagegen: 
Enthaltungen: 2
Dunja kümmert sich

Top 4:  : Ersti-Fahrt
 QVM-Antrag ist geschrieben worden, für die Anträge fehlen noch die

Angebote für die Unterkunft.
 Die Folgenden Termine stehen zur Auswahl:

28/29/30.04
Dafür: 4
05/06/07.05
Dafür: 3
12/13/14.05
Dafür: 0

Top 5:  : Party
 Deko, ist fast fertig
 Antrag das bis zu 150€ für Deko ausgegeben wird.

Dafür:  7
Enthaltungen: 1
Dagegen:  1



 Antrag das der RAD-Security für bis zu 700€ gebucht werden.
Einstimmig dafür

 Antrag das bis zu 250€ als Vorschuss für das Schwarzlicht für die Party am
02.12 genehmigt werden.

Dafür:   8
Enthaltung:  1

 Antrag auf einen Putzdienst für bis zu 180€ für nach der Party.
Einstimmig dafür
Marco kümmert sich



Top 6:  : Kasse
 Es gibt nur einen bestimmten Betrag mit dem wir Haushalten müssen.
 Marc ermahnt uns mehr auf das Geld zu achten und macht sich Sorgen, dass

wir uns verkalkulieren.

Sonstiges:
Darwin wird geflickt.
Anfrage wegen der Botanik Klausur wegen der Benotung, aus irgendeinem Grund
noch nicht geschehen, bitte einmal nachfragen Jakob kümmert sich
In nächster Zeit kommen Pakete bei Petra und Ute ankommen (Red Bull) bitte
bescheid sagen oder eigenständig abholen

Ende der Sitzung: 19:54 Uhr
Protokollführer: Jakob Fortmeier
Redeleitung: Jakob Fortmeier


